



## Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2023

Schriftliche Anfrage Bruno Lötscher-Steiger betreffend Hochschule für Informatik muss nach Basel

---

P235432

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Mit Beschluss der Regierungen der Trägerkantone vom 28. April 2023 wurde vierkantonal entschieden, eine neue Hochschule für Informatik an der FHNW zu schaffen. Der Studienbetrieb soll an zwei Standorten stattfinden: Einerseits auf dem bestehenden Campus in Brugg-Windisch und andererseits an einem Standort nördlich des Juras. Für den Standort nördlich des Juras wird von der FHNW aktuell mit erster Priorität der geplante Neubau für die Hochschule für Wirtschaft auf dem Dreispitz geprüft.

